

Désir d'aller plus loin, plus haut avec Dieu!



Martine Bossert



Suite à ma fragilité pulmonaire, la famille et les amis se sont unis pour m'offrir un vélo à assistance électrique.

Un capteur de pédalage est installé sur le vélo afin que l'assistance ne s'enclenche qu'en cas de pédalage.

Le moteur fonctionne lorsque le cycliste pédale. Dès qu'il cesse de pédaler, le moteur se coupe et je n'avance plus.

Vite, je dois me remettre à pédaler si je veux continuer à avancer sinon je stoppe nette dans la montée !

Tout en pédalant, je réfléchissais au parallèle avec ma foi et ma relation avec Dieu.

Là aussi, je dois donner le 1er coup de pédale pour décider de lire plus ma Bible, de m'arrêter plus souvent pour prier, ou pour entrer

dans une dimension de pardon, pour chasser les mauvaises pensées, renoncer aux mauvaises priorités, chercher plutôt l'humilité dans ce que je fais que m'enfler d'orgueil.

Lorsque le pédalage est engagé il y a le moteur de Dieu qui se met en action et qui m'emmène très vite et bien plus loin sans que je m'essouffle et ne compte que sur ma faible énergie musculaire. Je me sens alors libre d'aller plus haut, plus loin et je me sens à nouveau tout à fait bien.

En partenariat avec www.famillejetaime.com

Martine Bossert

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com